

Madera Tropical

En la actualidad se han puesto de manifiesto las óptimas características de la madera como un pavimento cálido, cómodo y elegante en jardines, entornos de piscinas, áticos o decks en altura.

Maderas tropicales, exóticas, como por ejemplo la teca, el iroko, el ipé, o el moabi dan muy buenos resultados. Son visualmente muy bonitas, agradables al tacto y, al mismo tiempo, resistentes a las condiciones de intemperie.

Los revestimientos de madera, en forma de plataformas de listones, resultan de lo más interesante, no solo por la sensación de calidez que ofrecen, sino también porque su reducido peso las convierte en un material ideal para su uso en soleadas azoteas.

La madera es quizá uno de los elementos más utilizados en un jardín, ya que tiene unas cualidades muy interesantes que podemos aprovechar: es fácil de colocar, es muy versátil, crea ambientes cálidos, es aislante, etc. Por otro lado no está exenta de problemas, sobre todo relacionados con su conservación.

Dependiendo de donde esté situada, el mantenimiento que le demos y por encima de todo, del tipo de madera que sea, durará más o menos.

En cualquier caso es imprescindible usar madera tratada, tropical a ser posible, para evitar su rápido deterioro en las condiciones de intemperie.

Una de las maderas más utilizadas de entre las citadas anteriormente es la de Ipé. Es originaria de América Central y América del Sur y el color de la albura es blanco amarillento. Es una madera muy resistente ante la acción de hongos, termitas y otros insectos y su gran densidad tiene como consecuencia que la expansión y la contracción sea muy baja, lo que a su vez implica que no aparezcan fisuras fácilmente.

Otras maderas más convencionales y autóctonas que podemos usar con éxito son el castaño, el roble, el alerce, el abeto, la acacia, etc. El abeto y el pino necesitan tratamientos especiales para resistir la intemperie, pero el resto ofrecen una buena resistencia natural.



TARIMAS DE MADERA DE IPÉ



Tarima de Madera de Ipé alternada en diseño de damero con zonas de césped artificial y empedrados de guijo con mortero blanco. Dehesa de la Villa, Madrid.



Paso y playa de tarima de Madera de Ipé en piscina, sobre suelo nivelado, con zonas de plantación sobre gravillas y césped artificial en jardín de vivienda particular. Hortaleza, Madrid



Tarima de Madera de Ipé sobre rastreles con suelo desnivelado y borde recto formando plataforma en zona de estadía de jardín en el Edificio del Grupo TYPSA en San Sebastián de los Reyes.

TARIMAS DE MADERA DE IPÉ



Tarima de Madera de Ipé sobre solera de hormigón en jardín con pérgola de Madera tratada, plantaciones delimitadas con traviesa de ferrocarril y fleje metálico y césped en tepes. Alcobendas, Madrid.



Zona de solarium con tarima de Madera tropical, entre gravilla blanca y césped en tepes delimitados con fleje de acero en jardín de Boadilla del Monte, Madrid.



Escalera revestida con tablas de Madera tropical sobre rastreles de bajada a jardín con césped artificial y zona de estar con tarima de Ipé en Hortaleza, Madrid.

TARIMA DE PISCINAS



Tarima de Madera de Ipé sobre rastreles con suelo nivelado en zona de piscina con cascada de piedra de musgo con cemento en jardín de Pozuelo de Alarcón.



Detalle de borde recto de Madera de Ipé en interior y exterior de tarima en piscina con zona de plantación con gravillas de varios tonos delimitadas con ecotraviesas.



Playa de tarima de Madera tropical con detalle de borde recto exterior junto a césped y zona de plato de ducha realizada con el mismo material.

TARIMA DE PISCINAS



Tarima de Madera de Ipé sobre rastreles con suelo nivelado sobre solera de hormigón en jardín posterior de vivienda particular con piscina. Madrid.



Detalle de borde recto de Madera de Ipé en zona de plantación interior de tarima con gravilla y bolos y borde curvo en extremo semicircular de piscina junto a ducha.



Playa de tarima de Madera tropical con detalle de borde recto delimitando plantación con gravilla blanca y borde curvo en esquina con escalera metálica de acceso a piscina.

JARDINERAS Y ESTANQUES CON MADERA DE IPÉ



Combinación de jardinera de obra revestida de piedra premontada aligerada entre jardineras con frontales de Madera tropical, sobre césped artificial y junto a tarima de Madera de Ipé en Ensanche de Vallecas, Madrid.



Estanque cuadrado con estructura de ladrillo, bomba sumergida y surtidor central con borde de Madera tropical de Ipé en Dehesa de la Villa, Madrid.



Paramentos de jardineras con tablas de Madera tropical de Ipé sobre tarima del mismo material en terraza de ático. Vallecas, Madrid.

ELEMENTOS DE MOBILIARIO CON MADERA DE IPÉ



Banco con Madera de Ipé adosado a cerramiento del mismo material y sobre tarima tecnológica en jardín de Las Rozas de Madrid.



Jardinera de obra chapada de Gres porcelánico con muro de contención como respaldo de banco con asiento de tablas de Madera tropical en zona de paso a jardín posterior de vivienda en Urbanización Montepríncipe de Boadilla del Monte.



Armario con puertas correderas revestidas de tablas de Madera de Ipé en jardín con tarima técnica y lateral con plantaciones sobre gravilla y cerramiento de Madera tropical. Las Rozas, Madrid.

Madera Tropica

CERRAMIENTOS DE MADERA DE IPÉ



Jardineras de acero con pliegue superior, a distintas alturas, sobre tarima de Madera tecnológica y laterales a cerramiento de Madera tropical de Ipé, junto a entrada de vivienda en Las Rozas de Madrid.



Jardín con tarima de Madera tecnológica con orientación de tablas alternadas en vertical y horizontal entre zonas de plantaciones sobre gravilla y cerramiento de Madera tropical con banco adosado al mismo.



Plantaciones sobre gravilla blanca en lateral de jardín con cerramiento de Madera de Ipé, pérgola de Madera tratada y tarima de Madera tecnológica.

CERRAMIENTOS DE MADERA DE LAPACHO



Jardinera con estanque de obra integrado anexa a escaleras, todos revestidos de Gres porcelánico en jardín con cerramiento lateral de Madera de Lapacho sobre rastreles, gravillas y césped en tepes delimitados con fleje metálico en Urbanización Montepríncipe de Boadilla del Monte.



Cerramiento lateral y solarium con tarima de Madera de Lapacho sobre rastreles, previa solera de hormigón, entre gravillas y césped en tepes con bordes de fleje de acero.



Jardinera de obra chapada con gres porcelánico entre escaleras revestidas del mismo material, de acceso a cenador y a salida posterior de jardín con cerramiento lateral de Madera tropical de Lapacho.